

Sra. Gloria Gil
LA Cronica
G.P.O. Box 2902
SAN JUAN, P.R. 00936

10000

Recordada Gloria:

Estoy muy contento de recibir carta tuya y más aun, de que te preocupes por los cubanos. En Navidades les envié una Tarjetica de Navidad, pero no recibí respuestas, del resto ustedes se enteran primero que yo, porque en la prisión vi el periódico Leo. Saluda a Tony de mi parte, y por eso no hay que hablar, que se porte bien y no viole su libertad bajo Palabra, que sé el no la violará.

Con respecto a la historia que Juan Mari Bras está inventando de dos supuestos cubanos involucrados en el caso es una conducta irresponsable con el propósito de inducir a sus simpatizantes y agencias del gobierno a vigilar de cerca e insistentemente a todos los cubanos. Por mi parte exhorto a todos los cubanos a la unión y, a que se cuiden y siempre hacia adelante sin preocupaciones. Que las historietas del hambriento vago neurótico frustrado con el mismo, demuestra claramente lo que él es.

El periódico El Nuevo Día - martes 25 de Marzo de 1985, comunica que luego de 8 años de "dictadura disfrazada", en referencia al gobierno de Carlos Romero Barceló "acudió Mari Bras a un abogadito que luego de crearse una figura pública a base de la sangre de dos jóvenes asesinados en el Cerro Maravilla ... ese figurín que se llama Héctor Rivera Cruz.

Primeramente si no fuera por la manipulación que Luis A. Ferre y Carlos Romero Barceló tenían con el Departamento de Justicia y con el Juez Arbona Torres y la Prensa Del País yo hubiese estado libre por defensa propia, Pero esos frustrados P.N.P's acondicionaron a la Isla De Puerto Rico mediante Prensa que yo y que era

loco con el apoyo de sus empleados del Gobierno, en este caso Psiquiatras yo les seguía la corriente porque yo esperaba un cambio en el gobierno para clamar por justicia y la verdad, pero la manipulación del P.N.P. con el juez me obligó a declararme culpable según me habían declarado y a mediante prensa y radio, T.U. antes de verse mi caso.

Yo le escribí al Honorable secretario de justicia que yo estaba interesado en que se reabriera mi caso y no me contestó. Señor Juan Mari Bras es mi mayor anhelo se reabra el caso y con la verdad saldré absuelto y parece mentira que la prensa de esta Isla le publique a usted sus antojos, los que demuestran a la Luz Pública, Vuestro estado de Salud Mental llamando al Honorable Secretario de Justicia abogadito y ese figurín que se llama Héctor Rivera Cruz. Es aquí donde usted demuestra una vez más el complejo de inferioridad que tiene y se cree lo Mejor, lo Máximo; Igualito a la conducta comunista Imperialista racial e Imperialista económico y anti-familiar.

Mari Bras Desea Manipular la opinión pública lo que le era fácil en otros años con otro gobierno pero éste gobierno es honesto y Justo.

Por otro lado Raúl Mari Pesquera ha heredado la puerrosis y complejos de su padre a quien llaman patriota. Patriota de papel y Lápiz, Patriota de Palabras, Frustrados vagos Hambrientos que desahogan sus padeceres y culpas en la histeria injusta e irracional Del Terrorismo y la inducción a él.

Yo siempre he exhortado y exhorto a combatir a los terroristas e inductores a ello. Y que la prensa, radio y T.U. no les ayuden en su Móvil, Masa.

Señor Mari Bras, Patriota es el Coquí y que yo sepa en su casa ni se lo comen. Tiene suerte que los Estados Unidos le permiten sus exhortaciones al TERRORISMO, inhumano e irracional que ponen en peligro la vida de adultos, jóvenes y niños con bombas SIN sentido alguno.
Y me llamas loco.

Su otro complejo es que la Monarquía combate el TERRORISMO a nivel INTERNACIONAL con el repudio de todos los Paises racionales y humanos.

Es más usted se siente culpable de la muerte de su hijo porque usted lo educó a su forma y después lo abandonó creándole un estado de nervios y conducta agresiva. Y para consolarse utiliza a su otro hijo para a coro demostrarle al público que están unidos.

Usted se siente culpable del abandono de su hogar y sus hijos y razón le sobra.

Yo le aplaudo que quiera reabrir el caso para que vea como me voy libre. Ya que porque soy Cubano y Monárquico mi voz la callan en ésta su Islita y no reabrirían el caso si yo lo pido; pero usted un abogado antiguo es escuchado y quiera Dios y suceda, se reabra mi caso en forma justa y con jueces justos que no sean cómplices de sus corruptos P.N.P.s. y no soy miembro de ningún partido Político de ésta Islita; si reconozco lo justo.

En el Periodico Nuevo Día Martes 25 de Marzo de 1986.

Raúl Mari Pesquera, recordó que su Padre le dijo: "La venganza no cabe en los corazones de los verdaderos revolucionarios", Por lo que hizo la promesa ante la tumba de su hermano de averiguar quienes fueron sus asesinos," y siempre acusaban de los asesinos intelectuales al gobierno Federal y al exilio cubano; y eso no se atreve a mencionar a la Monarquía, ¡jeH!

Yo le diré quien Fue el asesino intelectual de su hermano o el de su hijo, Señor Mari Bras.

Fue Juan Mari Bras el asesino intelectual de su hijo; Primero lo educó comunista con apoyo al TERRORISMO sin arriesgarse "Chaqui" — Que se arriesguen nuestros seguidores, nuestro hijo no, él es Líder y hijo de Líder. Luego usted Juan lo abandona junto a los demás y su estado mental y conducta que de antemano estaba inclinada a la revolución Fue convertida en una Neurosis de rebeldía y revolucionaria, ya no era el hijo querido del Líder, pasó a ser seguidor. En su pneutosis, causadas por el Divorcio y ruptura de su hogar me atacó y yo me defendí con valor y gusto. He aquí el responsable intelectual de la Muerte de Santiago Mari Pesquera conocido Por "Chaqui" — Llamado

Juan Mari Bras - Comunista - ANTIFAMILIAR - Dictatoriales con complejos de Superiores a todo.

Insisto que los Cubanos y los aliados de los Cubanos Debemos hacer Frente a la persecución que Mari Bras Tiene contra Nosotros en UNIÓN a sus relativos y que NO INVENTEN CON NOSOTROS; Que descarguen su histeria, Fruto de sus complejos; Hambrientos Nagos irresponsables que acusan de loco u asesino al azar.

Señor Mari Bras sus acusaciones no me asustan, aparte de Todo Nunca su COMUNISMO Imperialista, económico, racial y ANTIFAMILIAR - Marxista Leninista, podrá ser jamás más fuerte que Nuestra Monarquía. Y NO presumo de lo que no soy.

Por otro lado El Senador Rubén Berrios en el Periódico El mundo del 3-27-86. Dice alegaciones de engavetamiento del caso por parte del Departamento de Justicia. Y en El Nuevo Día el Marxista-Leninista Senador Rubén Berrios radica resolución para solicitar del Departamento de Justicia realice una investigación rigurosa y exhaustiva sobre la muerte del hijo de Mari Bras.

El Marxista-Leninista Senador Rubén Berrios elegido por votación mixta del P.N.P. Quiere ayudar a su colega Marxista-Leninista Juan Mari Bras. Pero ya se verá la realidad y gritarán cuando se enteren de que a quien ayudaran y están ayudando con la Reinvestigación es a Henry Walter Coira Story.

Entonces reiré de razón y Justicia.

Y no será mi Monarquía la que gane; sino será la Verdad, la realidad de lo ocurrido; los Hechos en Si; por encima de Todo.

Amiga Gloria Gil espero te agraden. éstos escritos y les pubiques, yo hablo la verdad; y ellos mienten exponiendo a los Cubanos Trabajadores anti-comunistas y demás en el exilio, ¡eh!

Estoy muy contento de recibir vuestro apoyo y como dijo José Martí - Cultivo una rosa blanca.

Esto lo escribí ligero, tan pronto recibí vuestra carta pero digo la verdad.

Reciban Todos, mis Saludos y
Dios Les Bendiga.
"Viva Cuba Libre y Soberana"

Henry W. Coira Story
Español - Inglés - Cubano
Comandante Monárquico

"

"Viva la Monarquia"

212

213

1780-1797

1780-1797

1780-1797

1780-1797

1780-1797

1780-1797

1780-1797

1780-1797

1780-1797

1780-1797

1780-1797

1780-1797

1780-1797

1780-1797

1780-1797

1780-1797

1780-1797

1780-1797

1780-1797

1780-1797

1780-1797

1780-1797

1780-1797

1780-1797